

Projekt Seelenbretter©

Der regionale Fernsehsender a-tv hat zum Projekt am Gymnasium Mering einen Fernsehbeitrag gedreht, in dem die Künstler Bali Tollak und Wolfgang Denning, ausgewählte Schülerinnen und Schüler sowie die initiativgebende Religionslehrerin und der Schulleiter zu Wort kamen.

Der Film ist hier im Internet verfügbar:

[https://www.katholisch1.tv/Videos/Seelenbretter -
Kunst zum Innehalten Montag 14. Januar 2019 14 51 00](https://www.katholisch1.tv/Videos/Seelenbretter_-_Kunst_zum_Innehalten_Montag_14._Januar_2019_14_51_00) ;

Auf YouTube findet man diesen Beitrag sowie weitere zu Seelenbretterprojekten:

https://www.youtube.com/results?search_query=seelenbretter